

共同募金運動への寄付により厚生労働大臣、神奈川県知事 及び神奈川県共同募金会会長感謝状の受贈について

神奈川福祉事業協会(会長：伊坂重憲)は、令和2年7月21日、令和元年度共同募金運動に対して300万円を寄付したことにより、厚生労働大臣、神奈川県知事及び神奈川共同募金会会長からの感謝状が、八木明常務理事から贈られました。

1. 実施日	令和2年7月21日(火)
2. 場所	神奈川県遊技場協同組合会館
3. 感謝状 贈呈者	加藤勝信厚生労働大臣、黒岩祐治神奈川県知事 及び並木裕之神奈川県共同募金会会長

4. 概要

神奈川県遊技場協同組合と神奈川福祉事業協会では、協会設立以来、共同募金会への様々な支援を継続しており、平成2年からは継続して共同募金運動への支援も行っています。

この度、令和元年度共同募金運動に対して300万円を寄付したことにより、厚生労働大臣、神奈川県知事及び神奈川共同募金会会長からの感謝状が、八木明常務理事から贈られました。

感謝状の伝達・贈呈に際し、八木常務理事から「平成2年から毎年欠かさず、高額寄付をいただきありがとうございます。福祉施設や団体、コロナ禍で生活困窮を訴える人たちへの支援にしたいと思います」とのお礼の言葉をいただきました。

この寄贈式の模様は、神奈川新聞、タウンニュースでも紹介されました。



神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会